

1. Mannschaft mit letztem Heimspiel im Jahr 2012

30.11.2012 16:24 von Albrecht Morast

Das letzte Heimspiel im Kalenderjahr 2012 bestreitet unsere 1. Mannschaft am Sonntag gegen den VFB Sennfeld. Wenn unsere Mannschaft gegen Sennfeld spielt, ist dies auch immer ein ganz besonderes Spiel für unseren Spieler Matthias Keller, da er selbst mehrere Jahre beim VFB seine Fußballschuhe schnürte.

Der bevorstehende Spieltag läutete bereits die Rückrunde ein, denn am 2. Spieltag standen sich unsere Mannschaft und die aus Sennfeld bereits gegenüber. Beim VFB endete die Partie 1:1 Unentschieden, nachdem unsere Gäste kurz nach Wiederanpfiff in Führung gingen. Alexander Dörr glich wenige Minuten vor dem Schlusspfiff durch einen verwandelten Elfmeter aus.

Belegte Sennfeld am 4. Spieltag noch den 15. Tabellenplatz, ist der weitere Verlauf wie mit einer erfolgreichen Aktie zu vergleichen, die von „Unten“ nach „Oben“ geschossen ist. Durch die Erfolge ist Sennfeld momentan auf dem 3. Tabellenplatz zu finden, obwohl unser Gegner letzte Woche zuhause mit 1:3 gegen Laudenberg verloren hat. Letzte Saison wurde Sennfeld Vierter und das Saisonziel für diese Spielzeit ist zwischen Platz Eins und Fünf angegeben.

Wie Sennfeld letzte Woche, hat auch unsere Mannschaft das letzte Spiel verloren. Besonders bitter bei der 2:3 Niederlage ist, dass Jonas Aumüller vom Unparteiischen vom Platz gestellt wurde. Obwohl unser Abwehrspieler David Holderbach beide Treffer erzielte, musste unser Team punktlos die Heimreise antreten.

In Sachen Startaufstellung werden unsere beiden Trainer wieder mehrere Änderungen vornehmen müssen. Neben Jonas Aumüller und dem verletzten Oli Neeb wird am Sonntag Markus Fischer nicht spielen können.

Das letzte Heimspiel vor heimischem Publikum wird am Sonntag um 14.30 Uhr angepfiffen. Eine Woche später steht der zweite Rückrundenspieltag an. Dann spielt unsere „Erste“ beim TTSC Buchen, danach winkt die Winterpause.

Das ausgefallene Auswärtsspiel vom 11. November gegen SV Hettigenbeuern wurde inzwischen vom Staffelleiter auf den 24. Februar 2013 terminiert.